

福まち通信

新型コロナの感染が減少し落ち着いた状況となっておりますが、行動制限緩和の中で「第6波」の流行が心配ですね。インフルエンザの予防接種も行われています。冬の到来を控えコロナ感染予防の基本は引き続き心掛けましょう。

毎月3日は「見守りの日」です。一人暮らしの方のサポートをコロナ感染に気を付けながら、いつも心掛けて行きましょう。

11月の行事（予定）

- 3日（水）札幌市「見守りの日」
- 4日（木）社協「拠点訪問研修」受入れ
- 9日（火）代表推進員会議
- 11日（木）イオンの日
- 16日（火）「西岡げんきランド」
- 24日（水）第1回「安心安全研修会」
- 30日（火）役員会議

12月の行事予定

- 3日（金）札幌市見守りの日
- 7日（火）代表推進員会議
- 11日（土）イオンの日
- 14日（火）「西岡げんきランド」
クリスマス会

代表推進員会議は日程調整
し7日の第1火曜日です。

お間違えないように！

☆福まち第1回【安心安全研修会】～11月24日（水）10時から開催します～

コロナ感染予防を行い、本格的な活動がようやく再開されます。

第1回「安心安全研修会」は、80名程度の参加の中で、西岡福住地区センターで開催します。

○研修テーマ 「ほほえみと励ましの声かけ活動」

～コロナ禍の中で私たちにできること～

○講師 北星学園大学 社会福祉学部 福祉臨床学科 准教授 畑 亮輔 先生

なお、研修会の模様は、別途「福まち通信」第9号でお伝えいたします。

☆札幌市社協主催 「福まち拠点訪問研修」（福まち活動調整員講座）の結果報告

◇日時 11月4日（木） 13:30～16:00

◇会場 にしおか会館 2階会議室

◇参加者 西区・南区福まち関係者 12名 社協関係者 8名

西岡地区福まち：押木センター長 大友副センター長 古屋事業部長

北山（茶話会・研修担当） 小路（会計担当） 山田（広報担当） 合計26名

◇研修内容

○市社協 高谷地域福祉係長が、福まち活動の概要、市内各地域の活動状況、特に地域での役割などについての説明からスタートしました。

その後、西岡地区の概況や福まち活動の特徴、様子などについては、高谷係長の質問に答える形で、西岡福まちの大友副センター長が具体的に説明しました。

○次に、西岡福まちの北山さん（事務局担当）が、一人暮らし「安心訪問事業」の実施状況について、経過や実施内容、高齢者の反応や感想など、前年度の実施状況も含めて、パワーポイントを使い、わかりやすく具体的に説明しました。

○続いて、グループ毎に分かれて意見交換を行った後、順次、1階に降り福まち事務室を見学しました。大友さんから「事務室は、月曜日～金曜日の午前中、事務局の数人が詰めて居り、事務室を訪問の推進員や町内会長・自治会長、そして関係機関の方との情報交換や関係機関への相談事のつなぎをしています」などの利用状況を説明しました。

また、西岡地区140名余の推進員が力を合わせて、「つながりを続けましょう」と、高齢者の見守り・サポートを、「無理なく、さりげなく、負担のかからない」を基本に活動していることに研修参加者は真剣に耳を傾けていました。

○研修会終了後、豊平区社協の岩田さんからは、研修参加者の声として「チーム西岡」として活動している実際の姿に驚き、大いに刺激されたと、コメントが寄せられました。

☆茶話会の再開

コロナ感染の状況を横にらみしながら、各地区の中で、慎重に、工夫し、茶話会開催の動きが出てきました。早速、クローバー町内会では、12月13日（月）に茶話会を開催し、ストレッチ体操をして、お茶を飲みながら静かに懇談し、くつろぎの一時を過ごす予定とのことです。

☆冬の交通事故防止の基本!! ～『と・み・き・ま』～

◇道路をわたるまえに止まる

冬は凍結路面で車がスリップし、向かってくることがあるので注意!

◇車がこないか見る

冬は雪山で見通しが悪くなるので注意!

◇車の音を聞く

冬は雪が音を吸収して聞こえにくくなるので注意!

◇車が通りすぎるまで待つ

車は急に止まれないので安全をしっかりと確認!

(西岡二区さくら南町内会代表推進員 中村洋幸さんからの提供記事)

☆札幌市のLINE登録を活用ください!

ご存知の方や既に利用している方もおられると思いますが、ご活用ください。

札幌市をLINE登録しておく、毎朝コロナワクチン情報がきます。接種をやめた会場とか、今日の空き情報とか、結構マメに連絡がきます、中々役に立つ情報です。

「第6波」のことを考えると、情報だけは持っていたほうが良いのかな、と思います。

(西岡二区あかしや町内会代表推進員 上村真代さんからの提供記事)